

Missbrauchsoffer treffen Bischof: Reaktionen auf ein bewegendes TV-Gespräch

"Wir sind Kirche" lobt den Augsburger Bischof und mahnt weitere Aufarbeitung an. Was das ehemalige Heimkind aus dem "Haus Maffei" in Feldafing, Martha Stark, und Bischof Bertram Meier sagen.

...

Christian Weisner von der katholischen Reformbewegung „Wir sind Kirche“ sagte auf Anfrage: „Es ist immer wieder schockierend, welche Grausamkeiten gerade von kirchlichen Tätern verübt worden sind, die lebenslanges Leid verursachen und bei vielen jegliches Vertrauen in die Kirche und auch den Glauben zerstört haben.“ Die Betroffenen müssten angemessene Entschädigungen und Hilfen erhalten. „Bischof Meier hat mit diesem öffentlichen Gespräch ein Vorbild gegeben“, so Weisner. Denn neben der persönlichen gebe es eine institutionelle Verantwortung, die übernommen werden müsse. „Wenn Bischof Meier verspricht, er werde alles tun, um die Struktur der Kirche so zu ändern, dass solche Dinge nicht mehr vorkommen, so müssen er und alle seine Amtskollegen das auch beim Synodalen Weg in Deutschland zeigen, der die Antwort der deutschen Bischöfe auf die deutsche Missbrauchsstudie, die sogenannte MHG-Studie aus dem Jahr 2018, ist“, forderte Weisner.

...

<https://www.augsburger-allgemeine.de/bayern/katholische-kirche-missbrauchsoffer-treffen-bischof-reaktionen-auf-ein-bewegendes-tv-gespraech-id61471006.html>

Zuletzt geändert am 12.01.2022